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Résumé : 
La présente étude a été réalisée de juillet 2019 à septembre 2020, elle a été réalisée dans les zones d’élevage camelin de quelques régions de la wilaya d'El oued. Le but était de décrire les élevages camelins et leur gestion par les éleveurs. Les résultats montrent que les éleveurs préfèrent le système semi-sédentaire et le mode semi-intensif d'élevage. La population cameline la plus répondue dans la zone d’étudeestla Arbia. L'utilisation des élevages est multiple, elle comprend : la commercialisation, la reproduction, la production laitière, engraissement et la consommation familiale. Les maladies les plus courantes sont les tiques, les gales et les
trypanosomoses.



Abstract: 
The study presented was conducted from July 2019 to September 2020. It was conducted on herds in some areas of El-Oued, with the aim of describing camel breeding and herd management. The results showed that the breeders prefer the semi-stable system and the semiclosedbreeding method. The camel breeds most prevalent in the study area are the Arbia. Theuses of the herds are numerous, as they include: trade, reproduction, milk production, fattening,and family uses. The mostcommondiseases are ticks, scabies, and trypanosomiasis
